

Québec 28 novembre 2023

Nouvelle associée chez Agence Spatiale

C'est avec joie que Agence Spatiale accueille une nouvelle partenaire, passionnée et visionnaire, parmi les actionnaires! Eulalie Lecoq participe au développement de l'entreprise et est à l'écoute des clients depuis son arrivée dans l'Agence, il y a plus de 8 ans. Imprégnée des deux cultures, elle met en place une fluidité entre le design graphique et l'architecture. Son approche mise sur la synergie des collaborateurs multidisciplinaires qui composent l'équipe d'Agence Spatiale. C'est avec joie que Agence Spatiale accueille une nouvelle partenaire, passionnée et visionnaire, parmi les actionnaires!

Son profil ajoute un nouvel angle et vient bonifier l'offre de service afin d'offrir des services en image de marque s'alliant avec l'architecture. Elle a travaillé étroitement sur des comptes tels que Le Studio du Grand Théâtre de Québec, le restaurant Bō du Théâtre le Diamant, ainsi que divers mandats commerciaux et d'hébergements hôteliers, comme Monsieur Jean, Lux hôtel-appartement et les Épiceries Kim Phat.

Elle est diplômée d'un baccalauréat en gestion internationale et en marketing de la Faculté des sciences de l'administration de l'Université Laval, elle a également fait une classe préparatoire littéraire (Hypokhâgne) en France avant son arrivée sur le sol québécois.

Ensemble, ils continuent à écrire cette belle histoire et à bâtir un futur créatif.

À propos de Agence Spatiale

Agence Spatiale est une firme située à Québec qui regroupe les disciplines spatiales que sont l'architecture, l'art, le design intérieur, le design urbain, le design de marque et le design de mobilier. Les habitudes et le design évoluent, mais les souvenirs mémorables restent. C'est le postulat qui inspire l'équipe. Agence Spatiale propose une approche inclusive pensée pour ouvrir un vaste champ d'expertise et miser sur l'expérience humaine. Leur mission: former l'espace et déformer le temps en rassemblant une équipe qui ose rêver l'impossible. Un processus délibérément axé sur le plaisir.



Étienne Bernier, architecte associé, président
Marianne Charbonneau, architecte associée
Eulalie Lecoq, directrice de compte associée
Yannick Badeau, architecte associé